



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>159 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83511516</b>
Prix	<b>1 590 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)

Élégante villa d'architecte au design épuré, baignée de lumière, nichée au cœur d'un domaine fermé avec gardien, offrant un calme absolu. Profitez d'une vue panoramique sur les collines parsemées d'oliveraies, avec un aperçu mer. Au rez-de-chaussée, découvrez une entrée, une salle à manger avec cuisine ouverte et arrière-cuisine, ouvrant sur une terrasse offrant une vue splendide, un double salon avec cheminée et véranda vitrée, ainsi qu'un WC invité. À l'étage, trois chambres, chacune avec sa salle d'eau ou sa baignoire et toilettes, dressing et rangements, dont la chambre de maître avec son ...

*Elegant, light-filled architect-designed villa nestling in the heart of a gated domain with caretaker, offering absolute peace and quiet. Enjoy panoramic views over the hills dotted with olive groves, with a glimpse of the sea. On the ground floor, you'll find an entrance hall, a dining room with open-plan kitchen and scullery, opening onto a terrace with splendid views, a double lounge with fireplace and glazed veranda, and a guest WC. Upstairs, three bedrooms, each with its own shower room or bath and toilet, dressing room and storage space, including the master bedroom with its balcony. The ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

